## LES POTINS D'URANIE...

Connaissez-vous Ee-Ee-Toy ? C'est le dieu des indiens Papagos d'Arizona. Et ceux-ci ont bien failli priver les Etats-Unis, et l'Astronomie, d'un remarquable site d'observations.

En effet, lorsqu'il fut question d'ériger l'Observatoire National dans leur réserve, sur le Kitt Peak, ces indiens craignirent de voir leur tranquilité et le repos de leurs morts troublés par des activités qu'ils imaginaient nécessiter des tirs de fusées.

Quelques anciens furent conduits au campus proche de l'Université d'Arizona à Tucson où ils purent observer la Lune et les planètes à l'aide du télescope du Steward Observatory. L'un d'entre eux remarqua que la surface de la Lune était très semblable à celle de leur réserve et ils conclurent que l'Observatoire National ne perturberait pas leur existence. Un accord fut signé.

Les produits de la tribu sont en vente à l'Observatoire. Plusieurs Papagos y sont d'ailleurs employés. Il est cependant interdit de visiter les cavernes situées près du sommet, car Ee-Ee-Toy pourrait occuper l'une d'elles, ayant pris, selon son bon plaisir, la forme de l'une ou l'autre des créatures de la montagne. D'habitude Ee-Ee-Toy vit sur le Baboquivari, 12 miles au Sud, qui est, pour les indiens Papagos, le centre de l'Univers.